

# Der Zuspruch steigt

**ORIENTIERUNGSSPORT** 143 Sportler sind beim Harz-Cup-MTBO ein neuer Rekord.

**GERNRODE/MZ/DAN** - Die beiden vom SV Wissenschaft Quedlinburg rund um Friedrichsbrunn und Gernrode organisierten Bundesranglistenläufe im Mountainbike-Orientierungsfahren fanden einen starken Zuspruch unter den Sportlern. Beim beliebten Drei-Stunden-Rennen, dem 10. Harz-Cup-MTBO, waren 143 Sportler am Start, darunter insgesamt 29 Zweierteams. 2011 wurden 99 Startnummern ausgegeben, nun 114. „Wir sind sehr zufrieden, es war eine rundum gelungene Veranstaltung“, schätzte Vereinschef Göran Wendler gestern ein.

Nur 37 Sekunden entschieden am Ende über den Sieg bei den Herren. Der aus Halle stammenden

Falk Wenzel (USV TU Dresden) und Olaf Kaden aus Rheinland-Pfalz hatten beide 290 Punkte gesammelt, doch Wenzel war nur 49 Sekunden über der Richtzeit, Kaden dagegen 86. Bester Quedlinburger war Christian Wendler, der 232 Punkte sammelte und damit Vierter der Senioren wurde. Roland Brachmann (210) kam als zweitbester „Wissenschaftler“ auf Platz neun. Über Rang zwei in der Mixed-Wertung freuten sich Lothar und Dörte Göde aus Gernrode, die 190 Punkte und damit 20 weniger als die Leipziger Sieger sammelten. Beste Frau war Lydia Jahn (Werdau, 235).



Alle Ergebnisse gibt es unter [www.ramberg-ol.de](http://www.ramberg-ol.de).



Lydia Jahn aus Werdau gewann bei den Damen.

FOTO: DETLEF ANDERS